
集成旅游、娱乐和科技等 应能吸引众多游客

地址：JL.GUNUNG SAHARI XI No.291 JAKARTA 10720 Email : redaksi.guojiribao@gmail.com, guojiribao.iklan@gmail.com 电话：（62-21）626 5566（总机）广告热线：021-6009088 传真：广告部：626 1866 编辑部：626 1366 发行部：626 1766 Lt:Pnd

订费每月Rp.88.000,- Guo Ji Ri Bao
2023年4月1日（星期六）Saturday, April 1, 2023

零售Rp 3.500,-AA11 农历癸卯年闰二月十一
N

O
: 1 06 30 39 70

國
際
日
報
官
網

國
際
日
報
官
網

https://guojiribao.com/https://guojiribao.com/

总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统总统盛赞丽都经济特区应有尽有盛赞丽都经济特区应有尽有
【本报讯】佐科维总统

于 3 月 31 日为茂物县丽都
（Lido）经济特区主持落成
仪 式 ，并 通 过 总 统 府 秘 书
处 YT 频道声称，他希望茂
物县丽都经济特区能成为
一 个 令 人 吸 引 的 景 区 ，让
国人更喜欢在国内进行旅
游活动。

这 是 因 为 由 MNC Land
Lido 公司管理的旅游性质

经 济 特 区 拥 有 各 种 游 乐
园，其中包括主题公园、电
影 乐 园、水 上 乐 园 和 科 技
乐 园 等 等 ，可 以 说 在 这 里
的旅游、娱乐、休闲和科技
都已经齐全了。

佐 科 维 总 统 透 露 说 ，
我国约有 1100 万名公民到
国外度假，因此有大量的
外汇流出国外。如果能通
过丽都经济特区和其它国

内 优 秀 的 景 区 ，把 上 述 流
出 国 外 的 外 汇 减 半 ，留 在
我 国 的 外 汇 肯 定 非 常 可
观。

佐科维也赞扬丽都经
济 特 区 的 地 点 非 常 好 ，而

且 有 Pangrango 山 、Gede 山
和 Salak 山 环 绕 着 极 具 特
色的丽都湖。再加上交通
方 便 ，从 雅 加 达 通 过 高 速
公路来到这里的车程只需
一个小时而已。

他强调说：“实在很难
找到像丽都一样这么好的
景 区 ，可 见 MNC Land Lido
公司东翁陈明立（Hary Ta-
noe）先 生 的 眼 光 非 常 敏
锐。” （Sm）

总统主持丽都经济特区落成仪式

总统向埃里克发出两项指示总统向埃里克发出两项指示
绘制足球转型蓝图及争取不受国际足联制裁

雅万高铁钢轨安装工作已完成雅万高铁钢轨安装工作已完成
轨道全长304公里包括142.3公里雅万高铁线

3 月 31 日，在一群部长和高官见证下，（左四起）佐科维总统和陈明立共同为西爪哇省茂物县丽都旅游经济特区主持落
成仪式。

【本报讯】埃 里 克 于 3
月 31 日 在 雅 加 达 国 总 统
府与佐科维总统会面后表
示，佐科维总统在我国被
国际足联取消作为 2023 年
U-20 世 界 杯 承 办 国 资 格
后，向我发出了两项特别
指示。

埃 里 克 声 称 ，我 已 经
会见了佐科维总统，详细
报告了国际足联主席昨天
（30/3）在多哈与我会晤的
结果。我带来了国际足联
主席的一封信函，我亲自
交给了总统。读完这封信
后 ，总 统 给 了 我 两 项 指
示。第一个指示是，立即
绘制印度尼西亚足球转型
的蓝图，正如总统在我刚
成 为 印 尼 全 国 足 球 协 会
（PSSI）主 席 时 传 达 的 一
样。总统强调说，这个必
须立即完成，必须立即传
达给国际足联。第二个命
令是，立即再次与国际足
联会面，以便印度尼西亚

能免受国际足联的制裁。
埃 里 克 强 调 说 ，重 新

开始与国际足联的谈判，
让我们继续成为国际足联
大家庭的一部分，我们晓
得 国 际 足 联 的 成 员 包 括
216 个国家，其中之一是印
度尼西亚。因此可以解释
为，总统不希望我们被排
除在世界足球之外。因此
我将努力确保印尼足球的
转型的出现，而不是一种
构思。

埃 里 克 承 坦 言 ，仍 在
等待国际足联的邀请，以
便能够再次见面和谈判。

我还将努力与国际足
联重新谈判，以避免可能
发生的制裁，因为国际足
联本身当然希望这些事情
不会发生。但如果从信函
中，可以清楚地看出国际
足联正在考虑对印度尼西
亚实施制裁，因此我正在
等待国际足联的邀请。

（亮剑）

【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）于 3 月 31 日
在 雅 加 达 东 区 哈 林 高 铁
站声称，雅万高铁所有轨
道的安装工作已经完成，
这 项 宏 伟 的 工 作 全 要 归
功于 WIKA 公司的员工和
印中高铁公司小组，已做
出了一切的努力。

卢虎兴奋地说：“一切
都顺利进行，今日我们聚
在一起，就是想参加雅万
高 铁 的 轨 道 安 装 完 成 的
庆功会。”

他 透 露 说 ，已 完 成 安

装 的 轨 道 全 长 304 公 里 ，
包 括 整 个 142.3 公 里 的 雅
万 高 铁 双 轨 路 线 ，4 座 雅
万 高 铁 站 的 轨 道 和 万 隆
县 Tegalluar 维修厂。

根 据 报 告 ，自 2018 年
开工以来，雅万高铁项目
的 施 工 进 程 至 今 已 达 到
86.19% ，甚 至 也 许 已 平 均
达到 90%。

卢 虎 坦 诚 说 ，雅 万 高
铁 的 建 设 项 目 的 确 面 临
很多障碍，由于印尼和中
国 双 方 竭 尽 全 力 做 了 一
切努力，雅万高铁项目的
施工进程接近 90%，并对

印 尼 小 组 和 中 国 小 组 能
很 好 地 合 作 感 到 非 常 自
豪。

他说：“完成轨道安装
工 作 是 整 个 项 目 最 重 要
的里程碑之一，因为也同
时 成 为 准 备 进 入 综 合 测
试期的标志。”

此 前 ，自 2022 年 4 月
开工以来，轨道安装工作
竟然花了 12 个月，这是印
尼 第 一 次 使 用 铺 轨 机 进
行的，这台铺轨机每日能
安 装 长 达 4.5 公 里 的 轨
道，比手动安装轨道快得
多。 （Sm）

总统重申不把政治与体育混为一谈总统重申不把政治与体育混为一谈
【本报讯】佐科维总统

就 有 关 中 爪 省 长 甘 贾 尔
（Ganjar Pranowo）和 巴 厘 省
长 伊·瓦 延·科 斯 德（I
Wayan Koster），他 们 拒 绝
以 色 列 国 家 足 球 队 参 加
原 定 在 印 尼 举 行 的 U-20
世界杯足球赛的表态，总
统表示没有问题。

即便如此，总统提醒各

方不要把政治与体育赛项
混为一谈。他于 3 月 31 日
在茂物丽都（Lido）经济特
区说：“我国是民主国家，
然而最重要的是勿把政治
与体育之事混淆不清。我
已说清楚，不要把政治领
域与足球领域混在一起。”

佐科维表示，他将与印
尼全国足球协会（PSSI）总

主 席 埃 里 克（Erick Tho-
hir）讨论有关取消在我国
举 办 U-20 世 界 杯 足 球 赛
的问题。他还未确定两人
何时会面。他说：“我仍在
等待埃里克，不知昨晚他
是否已回来，如回来了，我
会邀请他前来。”

如 悉 ，不 久 前 国 际 足
球 联 合 会（FIFA）取 消 了

印 尼 举 办 U-20 世 界 杯 足
球 赛 的 资 格 。 上 述 是 国
际 足 联 继 我 国 多 方 面 拒
绝 以 色 列 国 家 足 球 队 参
赛后做出的制裁行动。

另 一 方 面 ，中 爪 省 长
甘 贾 尔 和 巴 厘 省 长 科 斯
德也坚持表示，以色列球
队 的 来 临 不 符 合 印 尼 宪
法规定，因为以色列侵略
了巴勒斯坦，而且不承认
巴勒斯坦的独立。 （Ing）


